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≡欄
四つのテスト

－言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit the truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerned？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwilland

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

willit be beneficial to al】

COnCerned？

「参加し、敢行しよう」

8増野讐讐4叫会裾開発前月精

出席報告

本日の出席　会　員　数　　　64名
出　席　数　　　40名
出　席　率　62・50％

欠　席　者　安藤君、張君、林君、平田
（圭）君、五十嵐（伊）君、五十
嵐（一）君、金井君、白井君、
松田君、岩網君、大野君、新
穂君、斎藤（信）君、佐藤（伊）
君、笹原君、鈴木（昭）君、佐
藤（昇）君、小野寺君、阿宗君
佐藤（忠）君、津田召、辻君、
鷲田君、篠原君

前回の出席　前回出席率　62・50％
修正出席数　　　58名
確定出席率　90・63％

メークアップ　阿部（裏）君、平田（貢）君、
大竹君、鈴木（昭）君

一酒田束RC

鈴木（善）…酒田RC
阿部（公）君、安藤君、荒明君
長谷川君、富樫君、石黒君、
五十嵐（一）君、海東君、小花
君、黒谷君、薮田君

一鶴岡西RC

林君一外国

ビジター　栗本敏直君一鶴岡西RC

ソ　ン　グ　君が代、我等の生業
リーダー→　三井健君

ゲスト　張夫人

司　　会　会長　石黒慶之助君

会長報告
今日はクラブとして最も重要なガバナーの

公式訪問日であります。昨日新庄から鶴岡に

参り、会長、幹事会を催し、午後4時より鶴
岡ホテルでクラブ協議会に出席いただき、色
々活動計画につき恐切な御指導をいただいた

わけです。長時間に亘り会の運営につき、御

指導いただき有難うございます。特に先生の

御指示により、平常通りにやるようにその御

指示がありますので、会を進めたいと思いま
す。

かねて理事会や協議会で、インターアクト

委員会に於きまして内々審議していましたイ
ンターアク　トクラブの地区大会を鶴岡で開

くかどうかとのことで、先般24日、委員会で

最も鶴岡が今年度都合がよかろうというので

最も効果的な大会がひらかれるじゃないかと
のことです。鶴岡高専にインタ・－アクトの発

会することやら、西クラブにリーナ嬢が交換

学生として来ていることから、鶴岡が最もふ

会
報
は
ご
家
族
み
ん
な
で
よ
み
ま
し
ょ
う



さわしいというので決心いたしました。11月

23日、24日と御指定になりましたが、当地は

最も季候が悪く、それでもよいからというの
でよろこんで御引受いたしました。

地区としては、福島は二高と、鶴岡酉高だ
けで当日高専が発会をやりますと、4つの学

校がくわわるわけです。4校の生徒が互いに
かいして1泊で大会をもつわけでありますが

目下、青少年問題が論議されておりますので
この大会をお受けすることについて、私共意

義の深いものだと思います。御協九御支援
賜りますようお願いいたします。
0小花委員長を中心としたイソクーアクトの

御活躍をお顔いします。まづ第1に、実行委

員の人選やら、計画、企画がありますので至
急次会例会までにお願いしたいと思います。
。元会員吉村龍次君から非常になつかしいと

いう手紙が参り、ロータリーの友情と、行為

を深めるに誠に良い例会だったとつくづく恩
いました。

☆ガバナー挨拶
ガバナーの義務といたしまして、昨日来叉

会の例会にも参加させていただき、両日にわ
たり会長さん始め、皆さんと共に誠に御手厚
い御配慮にあづかり有難うございました。昨

日は特に月末の忙しいところ皆さん方にお集

まり願い、誠に恐縮に存じます。

昨日のアヅセンプリーに於て、色々皆さん

方から今年度の計画についていたれり、つく
せりと申しましょうか、申し分ないと考えま

した。又懇親の意味で湯田川に御案内いただ

き、又宿で今年度の計画や事業等につき再読

させていただきましたロータリーというもの

を、充分理解あって、色々事業等をやってお

られるその点については敬意を表した次第で

す。公式訪問の責任を果たす為に二、三のこ
とを申し上げます。

クラブも10年となりますとロー一夕リーとい

うものを皆んなが分かっているんだというよ

うに考えます。私自身も分かったつもりでお

りますけれど、決して分かってはいない。然

し多少年数がたちますとやはりマンネリ化す

る。秋田の公式訪問のアッセンブリーでした

が、どうもうちのクラブは老化したといった

ら、会員からおこられて何にも老化してない
ぞというようなことで、これは年令でない、
やはり少しなれ過ぎて、多少マンネリという
ことはあり得ることで活動も多少不活発にな

りはしないかということはたしかです。

会長、幹事、各委員長の方々がはりきって
いるが、その他の会員は幹部の万々が一生懸
命やるんだけれども活動しない、これほどこ
のクラブにもあります。そこでRI会長がい

われた参加し、敢行しようという言葉がそう
いう所から出てきた。一つ全人一人々々がク
ラブをもって行くように努力し、そうして立

派な年度計画に、立派な効果を表わそうとい
うのがRI会長の考えです。
このクラブも10周年を迎えるわけで、その

計画も各委員長さん方はじめ、色々とその計
画に御活躍おねがいし、又11月23、24日イン
ターアクト地区大会をやることになりました
ので、その方面のいわゆるインターアクトの

活動におきましても、こちらさんと福島さん
だけですし、なかなか結成するのが困難です
し、こちらでは特に御活躍ねがい、又新しく
高専の方に結成しようという考えで、誠に有
難く幸せだと感じます。10周年記念事業と共
に大会も効果的に大々的にやっていただきた
いと思います。

張先生のお奥さんが見えておりますが、先
生からは特にロータリー財団に御寄附ねがっ
て、こちらは200％保持しておられる。10周

年の記念までには300％にしようという計画
誠に結構なことです。まだ連絡はきておりま
せんが、張先生にポール・ハリス賞がくるよ

うな計画になっております。
このクラブは特に長い経験の立派なクラブ

活動をしている。どうか立派な御計画を皆さ
んの力で計画倒れのないように、立沢な実績
を上げていただくように、又皆さんも御健康
と出席率を上げられることをお祈りして、責

任を果たさせていただきます。
0薮田君

3クラブ、2会議所親善ソフトボール大会

について、期日17日、10時開始、場所鶴岡市

営球場、メンバーはこの前決めたメンバーで

その外、どなたでも参加して結構です。スパ

イクは禁止、裸足も禁止、なるべくズック靴

を使用。道具は主催の方で準備いたします。

終了後は閉会式を行ない、6時より商工会議
所3階ホール、親睦会に参加する会費は1人
500円、審判員は富樫良書君。

幹事報告

会報到着　大江RC、石巻東RC

スマイル　張夫人　先生の学会終了して

献　　立　焼物一鮭　刺身一平目

お汁一豆腐、なめこ


